



Am 26. Oktober erging die Einladung zur „Gleicheneier“.

BILDER VOM BAU DES NEUEN RÜSTHAUSES IM JAHR 1984



Und am 30. Oktober 1983 war der Rohbau fertiggestellt.

1985

Herausragendes Ereignis in diesem Jahr war ein Tag der offenen Tür am 29. September. Damit war die Möglichkeit gegeben, die Bevölkerung, die Bewohner des Löschbereiches umfassend zu informieren.



Bewerbsgruppe beim Landesteuerwehrtag 1985 in Schladming.
Hockend von links nach rechts: Franz Schlögl, Josef Pirstinger, Anton Rothschedl (Kommandant), Johann Pirstinger.
Stehend von links nach rechts: Johannes Röth, Stefan Knopper, Andreas Fließner, Franz Fließner, Helmut Graschi.

1986

In der 100sten Wehrversammlung am 6. Jänner trat der bisherige Oberbrandinspektor Ernst Zweiger zurück. Ihm folgte der Jugendwart Anton Rothschedl, zum Hauptbrandinspektor wurde Erwin Draxler einstimmig gewählt. Dem scheidenden Oberbrandinspektor Ernst Zweiger, er darf ein Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold sein Eigen nennen und zählt zweifellos zu den bestausgebildeten Wehrmitgliedern im Bezirk Voitsberg, wurde von allen anwesenden Persönlichkeiten Dank und höchste Anerkennung für alle Verdienste um die Wehr ausgesprochen. Er wurde gleichzeitig zum Oberbrandmeister ernannt.

Im Rahmen einer Kommandantentagung stand am 7. März die Wahl der Bezirkskommandanten auf der Tagesordnung. Zum stellvertretenden Bezirkskommandanten wurde mehrheitlich der Kommandant unserer Wehr, Erwin Draxler, gewählt.

Wieder eine mehr als glückliche Fügung, daß im Jubeljahr der Wehr Mooskirchen erstmalig ein Bezirkskommandant im „Unteren Kainachtal“ beheimatet ist.

Am 12. April 1986 wurde Abschnitts- und Distriktsarzt Dr. Peter Klug zum Bezirksfeuerwehrarzt ernannt.